
令和4年10月28日 

公益社団法人 神奈川県放射線技師会 

 

議 事 録・報 告 書 

 

会議名 令和 4年度 第 6回理事会 

開催日時 令和 4年 9月 30日（金） 18：30～20：45 開催場所 
横浜市技能文化会館 

6階 603研修室    ＋Web 
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欠席者 

会 長  田島 隆人 

副会長  伊藤 今日一・江川 俊幸 

理 事  引地 利昭・安藤 聡志・松尾 清邦※・富安 恭子・金岩 清雄 

津久井 達人・木本 大樹・前原 善昭※・吉田 篤史 

宮内 敦由・武笠 祐士・坂野 智一          ※Web参加 

監 事  安部 真 

相談役  山崎 尚人※・大内 幸敏 

監 事  佐藤 英俊 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 吉田篤史 議事録署名人 

田島 隆人 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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１． 前回理事会議事録の確認について 

 

２．報告事項 

2-1 会長報告 

1 第４回定款改定委員会（501+Web）                  8/24（水） 

2 放射線安全管理委員会および渡邉委員による空間線量測定方法の紹介 

・全循研被ばく低減セミナーにて紹介の承諾依頼（放射線管理委員会承諾） 8/24（水）      

3 JART イベント登録ポータルサイトの回答                8/27（土） 

4 令和 4年度 フレッシャーズセミナー                 8/28（日） 

 5 神奈川県公衆衛生協会の会費納入                   9/2（金） 

6 第 1回定款改定に伴う地区役員説明会（Web）             9/5（月） 

7 第 2回定款改定に伴う地区役員説明会（Web）             9/7（水） 

8 JART「除籍者に対する債権回収」対象者の確認            9/7（水） 

9 神奈川県公衆衛生協会理事就任依頼                 9/9（金） 

10 会員より情報提供依頼（転倒・転落事故啓蒙活動のポスター）    9/9（金） 

11 ビックレスキューかながわ 協力依頼書確認            9/10（土） 

12 第 5回定款改定委員会（501+Web）                 9/13（火） 

13  HP求人広告依頼 （県外）                    9/14（水）  

14 第 7回告示研修準備検討委員会（501+Web）             9/15（木） 

15 JART地域事業報告神奈川（2022 年 7月 9日～9月 30日）       9/24（土） 

16 令和 4年度告示研修（実技研修）鶴見大学会館            9/25（日）                    

17 神奈川県医療専門職連合会第 173 回定例理事会            9/28（水） 

18 9月拡大 4役会                          9/28（水） 

19 定款改定に伴う西湘地区放射線技師会からの質問          9/30（金） 

20 栄養士会設立 50周年記念式典について               9/30（金） 

21 「ピンクリボンかながわ」についての質問              9/30（金） 

【その他】 

（Mail返信・配信） 

 22 神奈川県健康医療局保健医療部医療課 BA5対策（R4.8．30）  理事・監事・相談役 

 23 地域医療介護総合確保基金（事業区分６）の追加募集について 理事・監事・相談役 



 

 2022-09 月理事会  その他報告事項  

１. 第 41 回神奈川県病院学会プログラム及び抄録について  【（公社）神奈川県病院協会】 

２. 令和 4 年度神奈川県診療放射線技術講習会の開催について（通知）【神奈川県健康医療局保健医療部  

保健医療人材担当課長】 

３. 令和４年度第 2 回理事会（書面審議）結果報告について 【神奈川県公衆衛生協会】 

４. 令和 41 回神奈川県病院学会の開催について（ご案内） 【（公社）神奈川県病院協会】 

５. 被ばく医療診療手引きの初版の送付について  【国立研究開発法人量子科学研究開発機構】 

６. ご挨拶 【（株）千代田テクノル】 

 

 

＊回答が必要な文書 

１. 第 41 回神奈川県病院学会への出席確認について 【（公社）神奈川県病院協会】9/30〆切 

２. ご後援のお願いについて 【神奈川県放射線管理士部会】 

３. ビッグレスキューかながわご観覧依頼 【神奈川県知事黒岩祐治 葉山町長 山梨崇治】9/28 済 

４. 神奈川県公衆衛生協会理事への就任について（依頼）  【神奈川県公衆衛生協会】 9/9 済 
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24 追加ファシリテーター養成講習会の件（R4.9.9）       理事・監事・相談役 

25 新型コロナウイルス感染症神奈川県対策緩和に関する件（R4.9.12）理事・監事・相談役 

26 日本公衆衛生学会学術研究アンケートご協力のお願い（R4.9.15）理事・監事・相談役 

27 求人掲載依頼  4施設                    承認済み 

28 県会員の動向 

・8月 31日現在 会員：1525名 賛助会員：35社 

 

2-2 業務執行状況報告 

・各委員会報告 

 

３．審議事項 
3-1 ファシリテーター養成講習会（追加）の件 

3-2 定款改定について 

3-3 医専連会誌執筆者の件 

3-4 学術大会について（第 20回神奈川放射線） 

3-5 災害対策委員派遣（訓練）交通費等について 

3-6 第１回ウォーキング大会案内について 

3-7 新春情報交換会について 

3-8 神奈川県放射線管理支部会後援依頼 

3-9 第 25回日本マネージメント学会学術総会後援名義借用依頼 

3-10 その他 

 ・定例理事会議事録採取人変更について 

 ・委員会交通費について 

 

４．閉会 

 



議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4年 9月理事会の議事録確認について 

田島会長）皆さんの確認が済んでいますので、訂正箇所が無ければ、承認しま

す。 

 

報告事項 

会長報告 

2-1-2 全国循環器撮影研究会 被ばく低減セミナーにて空間線量測定方法の紹

介の承諾依頼について 

放射線安全管理委員会および渡邉委員による紹介で特に問題ないと判断し、

承諾しました。 

2-1-3 日本診療放射線技師会イベント登録ポータルサイトの回答について 

今回は見合わせるという結論になりました。（報告） 

2-1-5神奈川県公衆衛生協会の会費納入について 

支払い済み。 

2-1-8日本診療放射線技師会「除籍者に対する債権回収」対象者の確認について 

神奈川に於ける除籍者に対する債権回収が始まります。神奈川 10名です。 

2-1-10 会員より情報提供依頼（転倒・転落事故啓蒙活動のポスター）について 

会員施設（湘南地区）において、一般撮影時に、転倒・転落アクシデント

が発生したため、啓発防止対策ポスター等の情報提供依頼がありました。

「病院機構」による転倒・転落ポスターの紹介及び武笠理事より情報提供し

ました。その後先方より返信なし。 

2-1-11 ビックレスキューかながわ 協力依頼書確認について 

 詳細は災害対策委員会より報告 当日、田島会長は見学者として参加。 

2-1-13  HP求人広告依頼 （県外）について 

 町田市の個人医院より掲載依頼（聖マリアンナ医科大学卒、前勤務地神奈

川）がありました。過去に他県求人広告の掲載歴がある為、掲載することに

しました。今後県外の求人広告依頼が増えた場合は再度検討する事とします

（広報委員会）。 

2-1-17 医専連定例理事会 137回について 

 ハローよこはまに関し詳細は未確定です。またハローよこはま実行委員会よ

り SDGｓ活動紹介のポスター掲示依頼があり栄養士会に対応してもらうこと

になりました。 

クリアファイルを購入予定、各団体よりリーフレットを挿入し配布すること

になりました。（1000 枚程度）当会からはマンモ検診等の啓発リーフレット

を挿入する。（渉外委員会対応） 

職能セミナー市民公開講座が 12 月 10 日（土）13 時より情報文化センターで

開催されます。テーマはワークライフバランスです。皆さんご参加くださ

い。 

2-1-19 定款改定に伴う西湘地区放射線技師会からの質問について 

回答しています。定款改定員会から報告してもらいます。 

2-1-20 栄養士会設立 50周年記念式典について 

11 月 18 日（金）13 時より崎陽軒で開催予定。招待状が届くも、本会は出席

を見送る事としました。 

祝い金の支払いを行いたいと考えています（審議事項） 

2-1-21 「ピンクリボンかながわ」質問について 

上記イベントに本会が“支援団体”になっていないのはなぜかという事でし

たが、過去にハローよこはま（前 1 万人ウォーク）では協力団体であった経

緯があり、そこから分岐した「ピンクリボンかながわ」ではあくまでも「協

力団体」ではあるが、支援団体としての依頼及び支援金要請はきていませ

ん。と回答してあります。 

2-1-28 県会員の動向 

8 月 31日現在 会員：1525名 賛助会員：35社 

田島会長）会長報告は以上です、皆様から何かありますか？ 

江川理事）2-1-8の除籍者に対する債権回収対象者に関し、リストアップし理 

事に公表した方が良いでしょうか。 

 

 

承認 
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田島会長）事務局が把握しておけば良いのでリストは提出しなくて良いです。 

 

業務執行状況報告 

1． 総務委員会 

引地理事より報告 P11～ 

・総務・財務合同委員会 9月22日（木）に開催。議事録をご確認ください。 

・ 9月26日（月） 臨時総会での役員選挙について選挙管理委員会と打合せを

行いました。 資料2にあります 役員選挙案内(案)について、選挙管理委員

の方々にも確認していただき案を作成しています。理事の皆さんから何かあ

りましたらメール等でお知らせ下さい。決定次第早急にホームページに掲載

依頼致します。 

・・臨時総会の会場変更について。石川町の神奈川県立かながわ労働プラザで

行います。この案内も併せてホームページに掲載致します。 

・転入手続き未完了会員について  

転入手続き未完了会員が現在 3 名。セミナー等で、手続きの対応をしたい

と考えています。 手続き未完了者 JART 番号 60265：吉田 理沙（大船中央

病院） JART 番号 70693：鎌田 晃平（聖隷横浜病院） JART 番号 59542：

水野 咲（勤務先不明） 

・会務マニュアルについて  

現在作成中。委員会名簿の確認をお願います（資料 3．）漏れや記名順等何

かあればご連絡ください。 

江川理事）転入手続き未完了会員について、何とか手続きを完了したいと考え

ていますので、これらの方々がセミナー等に参加される事があればご連絡頂

ければと思います。 

田島会長）事務局からのお願いですが、委員会議事録の参加者氏名はフルネー

ムで記載をお願いします。交通費の支払い等に困ることがありますので、他

の委員会も同様よろしくお願い致します。 

引地理事）承知しました。 

 

2． 財務委員会 

安藤理事より報告 P19～ 

・令和4年度税務管理費としてシェル藤原会計事務所と契約を継続します。税

務管理費は660,000円で支払っています。 

・令和 5年度予算について 

記入用紙を理事会メールで配布しました。 

10 月 14日（金）までに安藤までご送付をお願い致します。 

・残高試算表Aです、仮受金が発生しています。8000円です。 

・8月は利息が付く月ですので、普通預金の口座に利息が付いています。 

・残高試算表Bです。今月の正会員入会金が20,000円でした 

会費は正会員会費が744,000円、賛助会員会費が420,000円でした。詳細につ

いては資料をご覧ください。 

・公1～公2で学術委員会・告示研修委員会の会議費が支出されています。 

・公3～他１は資料の通りとなっています。 

・他2～他3も資料の通りとなっています。 

・管理費ですが、税務管理費で税理士法人シェル藤原会計と令和4年度契約分

660,000円を支出しています。その他紙面のとおりです。 

・R4年8月末の残高は64,482,040円となっています。 

・今年度入会者が40名弱というところなので是非とも入会の促進をお願い致し

ます。 

田島会長）そうですね。もう9月期に入ってきていて、予算も100名の入会者を

見込んでいるので、何とか広報活動をして入会者の促進をお願いします。 

 

3．組織委員会 

松尾理事より報告 P27～ 

・Web会議を行いました。9月2日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・報告事項として 8月定例理事会報告を行い、定款改正・理事の増員・代議員 

制案を説明しました。 

・各地区からの地区活動報告は資料の通りです。 

・依頼協力事項として KART の LINE 登録、自然放射線測定協力依頼等を行って

います。 

・かながわ放射線だよりの原稿を横浜南部地区・横浜西部地区（10/15〆切）、

横浜東部地区・平塚地区（12/15〆切）にお願いしています。 

 

４.学術委員会 

富安理事より報告 P31～ 

・9月委員会を9月9日（金）に開催しています。議事録を参照ください。 

・かながわ放射線だより “医療の中の放射線” 掲載原稿について、11 月号：

CT／山岡委員に期日に間に合うようにお願いてあります。 

・2022年度神奈川県診療放射線技術講習会について 

会誌/施設調査同封“開催概要”に一部誤字があることが判明（編集 林委員

より）し、会誌原稿差し替え/施設調査同封用案内の再印刷を行うことにな

ってしまい、編集委員会・厚生委員会の皆様にご迷惑をおかけし、大変申し

訳ありませんでした。 

前回の理事会で報告させて頂いた通り、視聴確認方法を午前午後の講義中で

3 回視聴確認を行うことに決定しました。委員会開催時にテスト運用を実施

しています。第一回を 10 月 23 日（日）に予定しています。AM：消化管・

PM：告示研修 チーム医療という内容で企画していて、事前登録者数 115 名

（9月 26日）となっています。 

・放射線診療実践セミナーについては、開催に向け委員会にてテーマを審議中

です。 

・10月委員会を 10月 14日（金）に開催する予定です。 

宮内理事）追加報告はありません。 

江川理事）視聴確認の３回という回数は多くないでしょうか。 

富安理事）多くはないと考えています。最初と中休みと最後に行う予定で、し

っかり聞いていただくという主旨です。視聴者の手間はない形になってい

て、講義を遮ったりもしません。 

田島会長）県から修了証が発行されるので、確実に講義を聞いたかどうかを確

認する必要がありますので、３回という提案になったのだと思います。 

富安理事）その通りです。 

田島会長）今年はこの確認方法と回数でやらせて頂きたいと思います。 

 

5.渉外委員会 

金岩理事より報告 P39～ 

・渉外委員会はハイブリットで開催しています（9/13）議事録がありますので

ご確認ください。 

・今年度のイベント開催予定について、R4.１１月13日（日）にハローよこは

ま2022が開催予定となっています。詳細は決定していません。JARTの共催イ

ベントグッズ（ボールペン、クリアファイル等）を使用予定ですが、JARTか

らはまだ届いていません。 

・健康チャレンジかながわ2022ですがR5年1月29日（日）に延期になることが

決定しました。メインステージの催し物は無しで、各ブースの間隔を広くと

って行うことになりました。 

・川崎市高津区健康づくりの集いが10月より再延期となり、R5年2月に開催予

定です。 

・藤沢市ピンクリボンのイベントがR5年3月30日（木）に開催予定ですが、平

日の夜に行われるという事で渉外委員会として参加するかは今後検討しま

す。 

・第24回全国Ｘ線撮影技術読影研究会（ＮＴＲＴ）はR4年10月29日（土）・30

日（日）に横浜市立大学金沢八景キャンパスにてハイブリット開催します。

プログラムがP43にありますのでご確認ください。神奈川からは2演題を出し

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ます。 

 当日の役割分担ですが渉外委員会から会場運営として3名、学術委員会から

Web準備対応（Zoomウェビナー）として5名程度の動員を考えています。 

 また、準備物品としてハイブリット用ヘッドセット、手指消毒アルコールを

NTRTに請求する予定です。 

金岩理事）吉田理事、何か追加報告ありますか。 

吉田理事）健康チャレンジかながわの会議に出席しましたが、集客とコロナ対

策の両立が出来るように検討していました。その中で各団体の感染対策方法

を統一したものにしようという事が決定しました。 

引地理事）NTRTの役割分担で学術委員会からは、演者である富安理事と井嶋委

員、他に引地理事、中村委員、30日（日）には宮内理事にお手伝い頂きま

す。当日の謝金等に関してはNTRTの方から支給され、神奈川県放射線技師会

からは物品等も含めた出費はありません。 

田島会長）健康チャレンジかながわで使用される感染対策物品について、神奈

川県放射線技師会のブースのものは神奈川県放射線技師会が準備しますか。 

吉田理事）感染対策物品については、各ブースの分すべてをイベント事務局

（かながわ健康財団）の方で用意します。 

田島会長）分かりました。もし何か必要になりましたらご報告ください。日程

が来年なので審議できると思います。 

「健康チェレンジかながわ」も、しっかり感染対策を行ったうえで、本年度

は開催したいという方針になりましたので、ぜひ開催して欲しいと思いま

す。 

 

6.編集委員会 

木本理事より報告 P45～ 

・会誌300号、R4年9月26日に発行済み。 

・編集委員会が9月15日（木）にWebにて開催しています。議題については資料

の通りです。 

・会誌301号（11月号）、巻頭言は江川副会長、コラムは引地理事、原稿締切は

10月28日（金）、発行予定日11月28日（月）、発行部数は1650部、担当ディレ

クターは小栗委員です。 

 

津久井理事より報告「災害時の医療救護活動についての協定書」の掲載につい

て、HP掲載時期に合わせるため次号掲載予定。資料は吉田理事より提出済

み。鑑文等を吉田理事、津久井理事で検討していきます。 

・資料にあります「次年度予算案作成に伴う事業案と発行数の見直しについて

ですが、ホームページの充実に伴いタイムリーな情報を載せることが難しく

なってきていて、また他県では季刊発行が主流になっています。委員会では

今後も、公益比率などの問題点の洗い出しや理事会の見解等を踏まえて議論

していき、審議事項として出せるように整備をしていきます。 

田島会長）確かにその通りですね。年度の途中で季刊誌というのも必要になっ

てくるのかも知れません。そのあたりは編集委員で議論を進めて下さい。 

 

7.広報委員会 

津久井理事より報告 P49～ 

・委員会を 9 月 6 日（火）に Web で開催しました。理事会報告を行い、議題は

資料の通りです。 

・その他の項目で、先月の理事会で承認頂きました、レイアウト変更及びシス

テムバージョンアップとスパムメール対策を行い。①新規ページ追加、②

Contact Form7 に reCAPTCHA を追加、③システムモジュールバージョンアッ

プの 3点について作業完了しています。 

・ホームページ更新障害について 

上記作業を行っている中でシステムモジュールのバージョンアップにお

いて既存のプラグインソフトとの整合性が取れなくなり、固定ページや

求人情報、研究会セミナーの更新が不可となってしまう現象が起きてい

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ます。マインドビジョンからの報告ではバージョンアップに伴いいくつ

かの無料プラグインが動かなくなってしまったとの事で、対応策として

有料の Advanced Custom Fields PRO を使用すれば解決するとの回答でし

た。よって早期の復旧が必要と感じ作業をお願いしました。本来なら理

事会承認後の依頼かと思いますが、今回は事後承諾でお願いいたしま

す。なお、次年度以降の年間使用料は継続契約見積もりの中に含んで予

算案を組みたいと思っています。 

・マインドビジョンよりの作業完了報告、固定ページの掲載作業に不具合

が発生した経過は資料をご覧ください。 

・また、マインドビジョンからの追加情報で Advanced Custom Fields PRO を

使う場合には年間 50 オーストラリアドルが必要で、こちらの更新費用支払

い手数料および請求作業の手数料を入れると、年間約 6,000 円のお見積りに

なります。 

・緊急事項だったので、今回は上記のサブスクの提案を選ばせて頂きました。

当初、オーストラリアドルで支払いと言われましたが、カナダドルでの支払

いとなっていました。今回約 6000 円とそれに加え 2000 円の作業料が掛かり

ました。 

田島会長）事後承認になるのですが、緊急事態だったので広報委員会にお任せ

して進めて頂いたという形になります。無料のプラグインではいつか完全に

使用できなる事も考えられますので、年間 6000円程度のサブスクという事

で仕方がないかなと思います。今回は作業を行った後なので、事後承認とい

うより事後報告という形で良いと思います。 

江川理事）LINE 活用の件で、現在何名の方が利用していますか。 

安藤理事）57名です。 

田島理事）ホームページでお知らせしたら如何でしょう。 

津久井理事）その件に関して学術委員会に依頼していて、技術講習会の待ち時

間（空き時間）等で LINE 登録の募集と QR コードのスライドを上映してもら

う予定です。 

田島会長）講習会の申し込みに LINEの活用でも良かったですね。 

富安理事）次年度、検討します。 

田島会長）先月の理事会でお話しした事務局の PDFの件は進んでいますか。 

津久井理事）早急に対応します。 

田島会長）事務局の作業の軽減のためにも早めに対応してください。 

 

8．厚生委員会 

武笠理事より報告 P53～ 

・厚生委員会を9月12日（月）に開催しています。 

 議事録は資料の通りとなりますが簡単に報告します。 

・令和４年度施設調査票について封筒詰め作業と発送準備を行った。 

学術委員会より依頼のあった施設調査に同封する資料「診療放射線技術講習

会のお知らせ」に誤記があったため、修正版への差し替え作業も同時に行っ

た。学術委員会より宮内理事のお手伝いを頂きました。 

・調査票集計作業の確認について 

9 月 21日に発送、10月 20日を期限として施設調査を実施。 

11 月に集計作業を、12 月に報告書を作成、会誌 3 月号に掲載することを目

標にしています。 

・8 月の理事会で承認されたウォーキング大会について、内容については企画

案をもとに理事会で指摘された安全面を考慮したものへ変更しました。 

ウォーキング大会の案内の内容は資料 P55を参照してください。 

この案内の内容と掲載時期（KART 誌 11 月号か 1 月号）について審議事項と

させて頂きます。 

・ウォーキング大会の募集方法はグーグルフォームを利用します。また、開催

に際しての緊急連絡等はオープンチャットの利用を考えています。グーグル

フォームの作成は佐藤委員にお願いすることになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田島会長）調査票の提出への協力をご施設や組織委員の方々にも広く依頼して

ください。松尾理事お願い致します。 

松尾理事）承知しました。 

 

9．災害対策委員会 

吉田理事より報告 P57～ 

・メール会議にてビックレスキューかながわについての打ち合わせを行ってい

ます。 

・8 月 24 日（水）に第 2 回作業部会がありました。訓練概要 P58 と会場レイア

ウト P60の資料をご確認ください。 

・神奈川県の担当者に確認したところ、他団体の参加者も同様ですが今回の訓

練参加者には神奈川県からの交通費の支給はありません。よって KART から

の参加者への交通費支給の可否を審議事項とさせて頂きます。 

・訓練当日、装置貸し出しに協力してくれる富士フィルムへ、田島会長と文章

内容を検討し依頼状を発行しました。（資料 P61） 

・また、田島会長に神奈川県からビックレスキューへの来賓としての招待状が

届きました。田島会長に対応をお願いしました。 

・「令和４年度神奈川県原子力災害拠点病院等設備整備補助金交付決定通知

書」（資料 P63）が神奈川県から届きました。千代田テクノルからの最新の

見積り（資料 P65）にて購入を進めていきます。納品までに 2 か月半ほど掛

かる見込み（12 月中旬）です。納品後、KART で一旦支払いを行い、必要書

類を神奈川県に提出し補助金が振り込まれます。 

・令和 4 年 9 月 24 日現在、5 地域からの報告がありました。定款が改定さ

れ、各地域に代議員がおかれましたら、対応できる方が増える可能性が高い

と思いますので、ぜひ測定の協力をお願いしたいと考えています。   

田島会長）支払いの件は事務局の方に早めにお伝えしてください。 

木本理事）かながわ放射線だより301号にビックレスキューかながわの参加を

掲載したいと考えています。原稿締切が10月28日でタイトなスケジュールで

すが可能でしょうか。 

吉田理事）了解しました。参加記、書かせて頂きます。 

田島会長）サーベイメータの購入が決定し、台数も結構増えますので、貸出等

を含めた使用用途の具体的な検討を委員会の方で行って下さい。 

田島会長）自然放射線測定について、災害対策委員のメンバーで測定点を移動

して巡ることは出来ないでしょうか。交通費はもちろんKARTから支給されま

す。そういうことも念頭に置いて頂いて現在よりも多くの地域からの測定結

果が公表できるようにして下さい。 

吉田理事）了解いたしました。委員会の方で検討していきます。 

松尾理事）自然放射線測定協力施設一覧が更新されていませんので更新をお願

い致します。 

吉田理事）毎月測定結果の報告を受けている委員に一覧を更新するように依頼

します。 

 

10. 放射線安全管理委員会 

坂野理事より報告 P67～ 

・放射線安全管理委員会 第3回会議をWebにて９月６日（金）に行いました。 

・一般撮影領域調査結果の開示について送付先が多数のためＷｅｂ公開で開示

する予定。公開データの施設番号を各施設の代表者にメールで送付する方針

です。 

・今後、公開資料と施設番号のマッチングリストを作成する。 

・ＣＴ線量調査について小児頭部ファントムの長期間の貸し出し、破損の恐れ

を考慮し、リースを考えたが難しそうなのでアンケート形式にて内容を検討

中です。 

・ホームページの KANAGAWA70 の名称について、法改正等の現状と KANAGAWA70

の名称コンセプトにギャップがあるため、KANAGAWA70の名称を削除する。 

・神奈川県病院学会に当委員会の取り組みを発表予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東海大学医学部付属八王子病院の岩崎氏が「神奈川県放射線技師会における

医療被ばく線量評価および最適化に対する取り組み」を発表（10/5～11/2 オ

ンデマンド）。 

・佐川委員が家庭の事情で退任希望をされましたので、承認しました。 

津久井理事）KANAGAWA70 のホームページの名称変更についてですが、ホームペ

ージの変更となるのでお金が掛かります。理事会の承認が必要だと思いま

す。何度も変更するのは難しいと思いますので、よく練った名称にてお願い

します。 

坂野理事）KANAGAWA70 のホームページの名称を変更するだけでお金が掛かるの

ですか。 

田島会長）ある程度の所は固定となっていて、変更できないホームページの作

成図となっています。目次等の大きな項目は固定されていて、こちらは変更

が出来ません。変更するには業者へ支払うお金が掛かるようです。 

津久井理事）ホームページ右上のアイコンは我々で変更が出来るので名称が決

まりましたら、アイコンの変更も含めてご連絡ください。 

田島会長）Web 公開の件ですがデータの管理をしっかりやって頂きたいと思い

ます。出来るかどうかは安藤理事と相談して頂ければ良いと思いますが、各

委員会でサーバーを持っています。放射線安全管理委員会は新設の委員会な

ので所持の確認は必要ですが、そのサーバーにアクセスして頂くという形が

良いかと思います。 

前原理事）追加報告は特にありませんが、先ほどのホームページの件と委員会

サーバーの件は坂野理事と情報を共有したいと思います。 

 

11. 告示研修準備検討委員会 

引地理事より報告 P69～ 

・委員会を9月15日（月）に開催しています。議事録はP70になります。9月25

日（日）に開催される告示研修に向けて、情報共有および確認を行いまし

た。 

・告示研修を 9 月 25 日（日）8：50～18：00 にて行いました。報告書は P72 に

なります。ご確認ください。 

会場：鶴見大学会館 

ファシリテータ：田島、江川、安藤、富安、引地、常木、先山、井嶋、小檜山 

講師：医師 横浜市立市民病院 鳥井先生  

看護師 横浜市立大学附属市民総合医療センター 平井様 

修了者：44 名です。 

次回の開催日程が確定しています。開催案内がP73にあります。ご確認下さ

い。 

開催日：11 月 12日（土）13日（日） 

会場：東海大学伊勢原キャンパス 3号館 2F 

JARTISへの登録済み／10月 1日より JARTISに案内掲載予定 
先行申込：10月 9日から 10月 15日までの１週間 

一般受付：10月 16日から 10月 29日まで 

ファシリテータ不参加予定(9月 15日現在)：常木 11/12、田島 11/13 

田島会長）今回参加してくださった武笠理事および3名の委員の方々が、片付

けを手伝ってくれたおかげで、いつもより早く片付けを終了することが出来

ました。委員の方々にお礼を伝えて頂きたいと思います。 

 あと１点、情報共有をしたいことがあります。前回の研修会でもそうでした

が、「統一講習会」を受講していない方でも告示研修に申し込めています。

理由は不明（前回は１名、今回は３名）です。推測ではありますが、キャン

セルが出たあと、あるタイミングで募集をオープンにするのですが、ちょう

どそのタイミングで申し込めてしまうのではないかと思います。 

 

12.定款改定委員会 

伊藤理事より報告 

・審議事項で報告を兼ねるのでそちらで報告します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

議題 3 

3-1 
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田島会長）了解しました。 

 

審議事項 

ファシリテーター養成講習会（追加）の件について 

告示研修準備検討委員会、引地理事より説明  

・資料 P74、日本診療放射線技師会の方から「告示研修ファシリテーター候補

者推薦のお願い」がきています。ファシリテーター候補者の推薦要件は資料

の通りですが、神奈川県放射線技師会の委員、役員を推薦することを考えて

います。もし良ければ、推薦する人選は告示研修準備検討員会に一任して頂

きたいと思います。 

田島会長）追加説明ですが、来月ですと日程的に遅くなるのと推薦要件を満た

した人選を効率的に行うためにも委員会承認にさせて頂きたいと思います。

いかがでしょうか。 

田島会長）では、委員会承認にさせて頂きます。情報共有や連絡が取りやすい

ように本会委員の方々を考えています。現在のところ告示研修を受講された

委員が５名程います。 

 

定款改定について 

定款改定委員会、伊藤理事より説明 資料 P75～ 

・第５回定款改定委員会を行い各議題について確認、決定を行いました。 

 

・臨時総会に向けてのタイムスケジュールの確認 

スケジュールを下記のごとく決定した 

 【臨時総会】＜2022年 12 月 16日（金）開催＞ 

  2022年 9月 1日・・・・ 臨時総会開催案内送付（会告） 

  2022年 11月 4日・・・・ 総会資料・委任状の発送 

  2022年 12月 10日・・・ 委任状締め切り（正会員の２／３が必要） 

【役員選挙】＜理事増員＞ 

  2022年 9月 1日・・・・ 臨時総会開催案内送付（選挙公示） 

  2022年 10月６日・・・ 役員立候補受付 

  2022年 10月 17日・・・役員立候補の締め切り（必着） 

  2022年 11月 1日・・・・立候補者氏名公示（ＨＰ） 

  2022年 12月 16日・・・臨時総会にて決定 

 

・役員立候補届と選挙管理委員会について 

役員立候補手順の確認 

1)立候補届出書類について 

事務局よりメールにて送付。（立候補者は事前に事務局への連絡が必要） 

2)受付期間および受付場所 

期間：令和４年 10月６日（木）～ 10月 17日（月） 

受付場所：（公社）神奈川県放射線技師会 事務局 

3)立候補届出書類の提出方法 

受付期間中に事務局へ持参あるいは郵送にて提出 

持参の場合：平日 14時～17時／郵送の場合 10月 17日（月）必着 

4)必要書類の提出 

立候補届受理後、電子媒体にて所信表明等必要書類をメールにて提出 

5)立候補者氏名告示  

令和４年 11月 1日（火）以降に、選挙公報を当会ホームページに掲載 

※9 月 1 日発送済みの“選挙公示”には「後日当会ホームページにて案

内」と記載されているため、１）～４）を記した“ご案内”を 10 月 3 日

からホームページへ掲載する。 

・選挙管理委員との調整 

9月 26日（月）に選挙管理委員と Webにて打ち合せ 担当：江川副会長 
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・会員説明向けの情報発信について 

説明用動画の活用    

内容：①定款改定についての概要（詳細は省き、地区へ説明した内容より

簡易的に） 

②代議員制についての概要 

③Q＆A（説明会にて作成したものにさらに追記が必要） 

時間：20～30分程度。 

  動画録画の日程：早急に対応します。 

  配信方法：10 月上旬までにホームページ上に“特設ページ”を開設し、会

員番号と生年月日でログインし会員限定に配信。 

臨時総会用にバナーを設置する。 

 

・委任状と書面表決（はがき）の回収について 

効果的かつ確実な回収のため下記方法を実行する。 

① 毎週、集計結果を役員や委員と共有する。 

役員や組織委員へ未提出リスト提供する⇒未提出会員のリストアップが

必須のため事務局に協力いただく。 

② ホームページに最新の集計結果を掲載する。 

③ 役員や委員には、委任状と書面表決（はがき）を到着後１週間程度での

提出を促す。 

④ 電話やメールにて各施設や関係者へ提出を促す。 

⑤ 役員や委員の手元にある委任状と書面表決（はがき）は、すぐに投函す

るように促す。 

 

・委任状と書面表決（はがき）について 江川理事より説明 

 資料 P77 と P78 に委任状と書面表決（はがき）の案があります。P77 の案が

新型コロナウイルス感染予防を考慮した文面になっています。P78 の案は今

までの総会で使用したのをモディファイしたものになっています。どちらも

とても見やすくて良くなっていると思いますが、審議をお願い致します。 

引地理事）文字が多くて、はがきだと見づらいいのではいう懸念があります。 

田島会長）確かに見づらいかもしれません。ただ、表決をしなければならない

ことが沢山あるので仕方ないかと思います。 

田島会長）では、ここで審議事項を整理させて頂きます。まず、臨時総会に向

けてのタイムスケジュールですが、上記の日程で承認を頂きたいと思いま

す。よろしいでしょうか。 

田島会長）役員立候補手順についてですが、「受付期間中に事務局へ持参ある

いは郵送にて提出」という手順を含めてご審議下さい。 

江川理事）資料 P15に詳細な届け出の案内が載っていますのでご確認下さい。 

田島会長）皆様、よろしいでしょうか。では、反対意見が無いようなのでこれ

も承認とさせて頂きます。 

田島会長）次に委任状のはがきについて審議をして頂きたいと思います。皆様

ご意見いかがでしょうか。 

松尾理事）書面表決 第 2 号の下「※なお、」とあるのですが、「なお、」は不

要かと思います。 

田島会長、伊藤理事）確かに文章ではないので、無くて良いと思います。 

山崎相談役）書面表決第１号の定款改定についてのところ、①～③の文末は、

「変更」ではなく「改定」ではないでしょうか。 

伊藤理事）すでに会員に発行している会告の式次第では「変更」で出していま

すので、改定に直すのは難しいと思います。 

山崎相談役）了解しました。 

田島会長）皆様、いかがでしょう。 

江川理事）「変更」のままでいきましょう。 

田島会長）では、皆様。書式は P77 の案と P78 の案、どちらがよろしいでしょ

うか。会場は、そんなに広くありません。収容人数 90 名です。理事、スタッ

フを含めるとすでに 50～60名になります。 
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津久井理事）理事会としてはコロナ禍なので書面表決を望んでいますよね。そ

うしたら選択肢は P77 の新型コロナウイルス感染予防を考慮した文面になる

と思います。 

田島会長）では、P77 の新型コロナウイルス感染予防を考慮した書式で承認と

させて頂きます。 

吉田理事）P78 の案内文中「尚、役員選挙～実施いたします」までの文言は案

内文に必要ないのでしょうか。 

田島会長）後日、調べて必要なら文言を挿入しますし、不要なら P77 の書式の

まま採用したいと思います。 

 

田島会長より補足説明 

・9 月 5 日（月）と９月 7 日（水）に各地区役員説明会を Web にて行っていま

す。この説明会を宮内理事に編集してもらい、理事の方々に Web で配信しま

す。（約 1時間） 

・会員向けには 20 分程度に編集してホームページにリンクを貼って観られる

ようにしてもらいます。会員番号と生年月日でログインする方法とします。 

・西湘地区の方から質問を受けて回答している資料が P4～P5 にありますの

で、後でご確認下さい。 

 

田島会長よりお願い 

・新任の理事は「業務執行理事」ではない理事となります。その方々を 5 名～

10 名募る事になります。そこで各委員会の委員長からご推薦を頂きたいと考

えています。ご推薦して頂ける方が決まりましたら、私の方に連絡くださ

い。また、新任された理事の方々は委員会を兼務していただく事とします。 

江川理事）立候補の〆切がありますので早急に対応をお願い致します。 

田島会長）理事に立候補できる条件に会員になって 5 年以上というのもありま

すのでご注意ください。 

江川理事）立候補届出書類が複数ありますので、早めに対応してください。 

田島会長）皆さんご協力をお願い致します。 

松尾理事）臨時総会に向けて、各地区の会長及び役員の方々へ各施設にどれく

らい会員がいるのか把握していただくために、総会資料や委任状を発送して

いるリストを頂けないでしょうか。 

田島会長）組織委員の方々は神奈川県放射線技師会の委員なので、組織委員の 

方に名簿を渡すことに何ら問題はないと考えます。そして組織委員から各地

区会長に報告をする事も問題ありません。但し、神奈川県放射線技師会から

ダイレクトに各地区会長や役員に名簿を渡すことは難しいです。 

松尾理事）承知しました。 

田島会長）他に何かご質問ありますか。 

大内相談役）新任理事の件ですが、各委員会からの選出ではない神奈川県放射

線技師会会員からの立候補もきちんと受けられるように配慮して、各委員会

は推薦するようにお願いします。 

田島会長）新任理事の枠は最大で 10名なので、その件は配慮致します。 

 

医専連会誌執筆者の件 

田島会長より説明 

・医専連の広報誌、テーマ「令和４年度診療報酬改定について」の執筆者を先

月の理事会で募りましたが、どなたも立候補されなかったので、私の方から

津久井理事にお願いしました。 

武笠理事）原稿の締め切りは 12月 19日となります。 

田島会長）続いて 12/10（土）に横浜情報文化センターで行われる職能セミナ

ーの市民公開講座のテーマ「ワークライフバランス」ですが、シンポジスト

を 10 月 15 日（土）までに選出しなければいけません。どなたかやって頂け

る方はいませんか。 

田島会長）今、この場で決めるのは難しいと思いますので、私の方から適任者

の方へ相談のメールをさせて頂きます。 
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第 20回神奈川放射線学術大会の件 

田島会長より説明 

・学術大会の準備等のための臨時委員会の設立を考えています。構成委員の検

討及び決定を来月の理事会で行いたいと思います。 

 

災害対策委員派遣に伴う交通費について 

災害対策委員会、吉田理事より説明 

・10 月 16 日（日）に行われるビックレスキューかながわの参加者の交通費に

ついて神奈川県の担当者に確認したところ、他団体の参加者も同様に訓練参

加者には神奈川県からの交通費の支給はありません。よって KART からの参

加者に交通費の支給をお願いしたいと考えています。参加者は吉田・武笠

（理事）、濱田・田島・早瀬（災害対策委員）、佐藤（監事）、岩本（神奈川

県放射線技師会会員及び原子力災害支援者）です。審議をお願い致します。 

田島会長）神奈川県放射線技師会の事業になりますので良いかと思います。 

 

第 1回ウォーキング大会案内について 

厚生委員会、武笠理事より説明 

・資料 P55 をご確認ください。前回の理事会で承認された日時・開催場所・参

加人数等が記載されています。参加申し込みにはグーグルフォームを利用し

ようと考えています。参加者はメールアドレス、氏名、神奈川県放射線技師

会会員番号、勤務先、緊急連絡先、参加家族氏名、本人を含む申し込み人

数、参加費用に 100 円掛かることに同意の確認、以上を入力するように設定

しています。 

問い合わせ先はメールのみで KART 事務局として、そこから私の方に転送し

てもらうことにしています。案内の掲載は神奈川県放射線技師会会誌 11 月

号と 1 月号に掲載したいと考えています。案内の内容、申し込み方法、掲載

時期等を審議頂ければと思います。 

田島会長）問い合わせのメールアドレスは事務局ではなく、厚生委員会の方で

アカウントを取得し、問い合わせしてきた方とダイレクトにやり取りを出来

るようにして下さい。 

安藤理事）希望のアドレスを申請して頂けたら、前原理事と武笠理事に転送す

るように設定も出来ます。 

前原理事）了解しました。よろしくお願い致します。 

津久井理事）参加者募集開始時期はどのように考えていますか。 

武笠理事）2 月のイベントなので会誌発行と同時期にホームページへ掲載しよ

うかと考えています。 

田島会長）1 月の会誌の時期ですか。 

武笠理事）11 月号の会誌に掲載してもらおうと考えています。11 月号に掲載

して募集し、参加者が少なかったら 1 月号にも掲載しようと考えています。 

田島会長）募集期間が長いので、募集開始日を記載しておいた方が良いと思い

ます。 

武笠理事）了解しました。また、申し込みから開催まで期間が長いので開催に

際しての緊急連絡等は、オープンチャットを利用し参加者と情報の共有をす

ることを考えています。 

富安理事）申し込みのグーグルフォームの最後に「個人情報の使用に関する同

意」を求める欄を設定ください。 

武笠理事）了解しました。 

津久井理事）この案内の水族館の写真は使用しても大丈夫なものですか。 

武笠理事）後日、自分で撮影したものを掲載します。 

田島会長）これまでの修正案を案内に反映させてもらい、あとは委員会同士で

のやり取りで掲載して頂くということで承認してよろしいでしょうか。 

 

新春情報交換会について 

総務委員会、江川理事より説明 

・資料 P11 をご確認下さい。1 月 27 日（金）19 時〜 崎陽軒本店にて開催予
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定。 他団体の動向に合わせての開催が望ましいと思われますが、会誌への

開催案内や募集案内等を考えると、10 月末日頃までに開催の有無を決定しな

くてはなりません。審議をお願いします。 

田島会長）コロナ禍の事を考慮すると 10 月末までに開催の決定をするのも難

しいと思いますので、開催案内方法を変える方向で検討していきましょう。 

江川理事）会誌に掲載せず、ホームページのみの案内とすればギリギリまで開

催について検討できると思います。開催案内を出すときは開催を確定してか

らにした方が良いと思います。 

田島会長）開催する場合、他団体や賛助会員には開催案内と参加可否の依頼状

を送りますし、ホームページを見てくれている会員にも伝わりますので、こ

の場で開催の審議をするのではなく、ギリギリまで他団体の動向もみながら

開催の有無を検討しましょう。 

津久井理事）ホームページのみの掲載にするにしても、いつまでに開催の決定

をするのかを決めておいた方が良いと思います。 

田島会長）11 月までには決定した方が良いと思います。来月の理事会で検討し

開催の有無を決めましょう。ただし、神奈川県放射線技師会としては役員改

正をしていますし、この時期には新任の理事も決定していますので開催に前

向きに考えています。 

 

神奈川県放射線管理士部会後援依頼 

第 25回日本マネージメント学会学術総会後援名義借用依頼 

田島会長より説明 

・管理士部会の依頼状が資料 P6、日本マネージメント学会の依頼状および案内

が P7～10 にあります。ご確認ください。2 つとも後援をするという事でよろ

しいでしょうか。 

 

栄養士会設立 50 周年記念式典について 

田島会長より説明 

・式典への招待状が届くも、本会は出席を見送る事としましたが、祝い金の支

払いを行いたいと考えています。よろしいでしょうか。 

 

その他 

定例理事会議事録採取人変更について 

・前原理事の担当月と武笠理事の担当月を交代したいという申し入れがありま

した。よろしいでしょうか。 

 

委員会の交通費について 

田島会長より説明 

・事務局からも問い合わせがきているのですが、委員の交通費で「特急料金」

が承認得られれば新幹線の利用をしたい、得られなければ普通料金でという

申請がきています。今後の事も考えると普通料金として頂き、差額は本人負

担としたいと思いますが、いかがでしょうか。 

津久井理事）委員の交通費の規程というのは無いのですか。 

田島会長）特急料金に関する規程は特にないです。 

江川理事）委員会等の交通費は最短距離で最低賃金でとお願いしています。 

安藤理事）ホームページに交通費の規程がありますが、これには往復「運賃」

となっていて、特急「料金」は含まれないと思います。 

田島会長）今後、細かい規程を作った方が良いかも知れませんが、あくまでも

往復運賃なので、特急料金は含まない事とします。 

 

安部監事より 

・新春情報交換会の日程が令和 5 年 1 月 27 日（金）となっています。理事会

の予定と重なっていますので、情報交換会を開催する場合は理事会の日程を

ご検討ください。 

田島会長）理事会の予定を変更します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

継続 

 

 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4年 9月 30 日 

会長 田島 隆人 印  

監事 安部 真  印  

監事 佐藤 英俊 印  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


